

„Weltfrauen für Weltfrieden“

Spendenziel übertroffen – ein tolles Erlebnis!

Bericht von der Spendengala der Weltfrauenkonferenz-Basisgruppe Essen



Am Samstag den **30. Juli** fand in Essen-Frohnhausen im Mehrgenerationenhaus unsere Spendengala „Weltfrauen für Weltfrieden“ zugunsten der diesjährigen Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen statt. Wir Couragefrauen hatten wesentlichen Anteil daran, dass es ein so wunderbares Fest wurde.

Rund 80 Gästen kamen trotz Ferien und tollem Ausflugswetter.

Sie spendeten 1538,86 Euro, damit war unser Spendenziel von 1000 Euro weit übertroffen. Besonders angerührt hat, dass Viktorija mit Kindern und Lehrerinnen des Nachhilfenetzwerks „Zielscheibe“ schöne Papierflieger („Spenden für Flugmeilen“) und Lampions für den Tischschmuck gebastelt hatte.

Nach unerwartet großem Aufwand und Einsatz in den Tagen zuvor, um die Räumlichkeiten zu putzen, Geschirr, Getränke, Buffet und die ganze Logistik abzusichern, startete die Veranstaltung um 16 Uhr mit einem lockeren Empfang.

Im ruhigen Innenhof konnten unsere Gäste sich an Infoständen der Umweltgewerkschaft, von Courage und People to People schlau machen, erste Kostbarkeiten bei Nesren und Susanne am Basar erwerben, sich die wunderschönen Bilder einer Essener Künstlerin ansehen und bei einem kühlen Getränk ins Gespräch kommen.

Um 17 Uhr begann das vielfältige Bühnenprogramm, moderiert von den Couragefrauen Anna und Shamla, von Dieter mit Ton, Licht und Beamer versiert geführt. Sima begrüßte die AkteurInnen, Fe, Barbara und Sabine verkauften Eintrittskarten und Getränke und sorgten stets für Nachschub. Ede und Ede fotografierten, Grußworte vom Integrationsrat der Stadt Essen Civan Akbulut und der MLPD-Vertreterin Sabine Schweizerhof wurden überbracht.

Mit den bewegenden Video-Berichten von Samie aus Afghanistan mit Übersetzung von Walid, von Dilbent aus der Türkei mit Übersetzung von Selma und von Katja, einer Streikenden vom Uniklinikum Essen wurde uns vor Augen geführt wie wichtig es ist, nicht nachzulassen in unseren Kämpfen. Gemeinsam, organisiert und international verbunden.

Ergreifend die poetry von Farwa, die mit ihrem Text zur lebenden Burka-Statue den Frauen in Afghanistan eine Stimme gab. Musikalisch wurde der Abend von der Gruppe Auftakt, sowie von den Solo Künstlern Tufan und Reem gestaltet. Das Impro-Theater DelikatEssen sorgte für reichlich Heiterkeit. Abgerundet wurde der Abend durch Informationen zur Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen und zur Arbeit von Courage.

In der Programmpause wurde vom üppigen Büffet gekostet, welches mit internationalen, liebevoll angerichteten Köstlichkeiten bestückt war. Es blieben keine kulinarischen Wünsche offen.

Die Spendensumme von 1538,86 € wird dazu beitragen, die Reisekosten von Delegierten und Teilnehmerinnen aus Essen, der Türkei und Afghanistan nach Tunesien zu bestreiten.

Wir blicken voller Stolz auf einen erfolgreichen Abend und freuen uns auf die Berichte von der Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen im September. Wir wollen organisieren, sie Live auch in Essen mit möglichst vielen Menschen mitzuerleben.

DANKE an ALLE für die Spende Eurer vielfältigen Talente zur Unterstützung der Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen – ihr wart einfach mega, alle – in allen Bereichen. DANKE!

Bericht: Anna und Susanne, Courage Essen